

12 Tahun Misteri Hilangnya Nurti Kini Terkuak Sudah

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 22, 2021 - 19:10



TANGERANG - Setelah dua belas tahun lebih, seorang perempuan yang bernama Nurti putri dari ibu Rasimah warga Sukadiri Rt10/Rw04 Desa Patramanggala, Kecamatan Kemiri Kabupaten Tangerang Provinsi Banten

Nurti yang awal kepergiannya di tahun 2009 bertujuan untuk menjadi PMI keluar Negri melalui Calo/ Seponsor, yang kemudian di bawa ke PT oleh Sponsor J, dan setelah itu tidak ada kabarnya.

Kini misteri ini sudah terkuak sudah setelah keluarganya mendapat telepon dari seseorang yang mengaku bernama Nurti dari Tangerang, setelah menanyakan terus, untuk memastikan bahwa itu anaknya, dan menceritakan nya ke Hanafi anggota DPC GARDA BMI Tangerang, untuk di lanjutkan ke ketua DPC GARDA BMI Tangerang, yang selaku kuasa pendampingan dalam mencari keberadaannya. Senin, (22/11/2021)

Dengan gerak cepat DPC GARDA BMI Tangerang menghubungi RT Rusdi selaku Ketua RT 10 Rw 04 dimana Rasimah ibu dari Nurti Tinggal.

RT Rusdi menyampaikan via telepon ke Ketua DPC GARDA BMI Tangerang H Tarmidi, dan membenarkan kabar tersebut.

" Benar Pak kabar itu, dia ada Riau, nanti bapak saya kasih nomornya untuk lebih jelasnya, tuturnya

H Tarmidi Ketua DPC GARDA BMI Tangerang menghubungi langsung ke nomor tersebut dan benar Nurti yang selama ini Kami tangani, dan menanyakan alamat nya yang di Riau

Nurti menjelaskan keberadaan dan meminta kepada kami untuk membantu kepulangnya, karena tidak ada dokumen apa pun, sehingga tidak berani pulang.

" Ya Pak Saya Nurti anak Ibu Rasimah, Pak tolong bantu saya Pulang karena saya tidak ada dokumen apapun saya takut pulang nya, disini susah kemana mana kalau gak ada dokumen. Jelasnya.

H Jayadi selaku kepala Desa Patramanggala, Kecamatan Kemiri kabupaten Tangerang, merasa senang setelah mendapat kabar itu dari ketua DPC GARDA BMI Tangerang, dan akan memfasilitasi kepulangannya dengan mengirimkan data ke warganegara an nya dan saya akan komunikasi langsung dengan Nurti, apa yang di butuhkan nya, terimakasih Pak atas infonya.

"Terimakasih Pak atas infonya saya merasa senang atas kabar ini, baik Pak saya akan komunikasi langsung dengan Nurti, untuk membantu Dokumen nya, apa yang dia butuhkan, sekali lagi saya ucapkan terimakasih", Pak tutupnya.

(Trmd/Sopiyan)